

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)49



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 30-Nov-1999
Dist. : 01-Dec-1999

PARIS

Bil.

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

LCS/CONF/W(99)49
Non classifié/Unclassified

PROGRAMME DES SEANCES DU 6 AU 10 DECEMBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 6 TO 10 DECEMBER 1999

85073

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

6	9 h 15	Secrétariat du Club du Sahel - Réunion du Groupe d'Orientation des Politiques & Programmes (Relais du Bois, Route de Suresnes, Carrefour de la Croix Catelan)
	9.15 a.m.	Secrétariat of the Club du Sahel - Meeting of the Policy Resource Group (Relais du Bois, Route de Suresnes, Carrefour de la Croix Catelan)
6	14 h 00	CCNM - Russia Brainstorming session (Salle D)
	2.00 p.m.	CCNM - Russia Brainstorming session (Room D)
6 - 7	9 h 30	Comité de la politique scientifique et technologique - 14ème réunion du Groupe de travail sur la politique de l'Innovation et de la Technologie (TIP) (Salle N° 5)
	9.30 a.m.	Committee for Scientific and Technological Policy - 14th Meeting of the Working Group on Innovation and Technology Policy (TIP) (Room N° 5)
6 - 7	10 h 00	COMITE DES POLITIQUES DE DEVELOPPEMENT TERRITORIAL - Seconde Session
	10.00 a.m.	TERRITORIAL DEVELOPMENT POLICY COMMITTEE - Second Session
6 - 7	9 h 30	CIME - Comité de l'Investissement International et des Entreprises multinationales - Groupe de travail sur les Principes directeurs de l'OCDE à l'intention des entreprises multinationales (Salle N° 1 et C)
	9.30 a.m.	CIME - Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Working Party on the OECD Guidelines for Multinational Enterprises (Room N° 1 and C)
7	9 h 30	COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - Etude Economique de la Fédération de Russie (Salle N° 1)
	9.30 a.m.	ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - Economic Review of the Russian Federation (Room N° 1)
7	14 h 15	STD - Groupe de Politique Statistique (Salle C)
	2.15 p.m.	STD - Statistical Policy Group (Room C)
7	00 h 00	PIIC - Groupe Directeur du groupe de travail sur la sécurité de l'information et de la vie privée (Salle N° 4)
	00.00 a.m.	ICCP - Steering Group to the Working Party on Information, Security and Privacy (Room N° 4)
7	10 h 00	COMITE DU BUDGET (Salle Roger Ockrent)
	10.00 a.m.	BUDGET COMMITTEE (Room Roger Ockrent)

- 7 - 8 9 h 30 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - CAD/PNUD/Banque mondiale - Forum des partenaires au développement : de la coordination de l'aide au partenariat pour le développement (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - DAC/UNDP/World Bank - Development Partnership Forum: From Aid Coordination to Development Partnership (Room N° 2)
- 7 - 10 14 h 30 AEN - Négociations d'un projet d'accord pour l'élaboration d'un programme nucléaire multilatéral sur la protection de l'environnement en Russie (MNEPR) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 2.30 p.m. NEA - Negotiations of a draft arrangement for the establishment of a multilateral nuclear environmental programme in Russia (MNEPR) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 8 9 h 00 Comité de la politique scientifique et technologique - Groupe de travail sur la Politique de l'Innovation et de la Technologie: Atelier thématique sur l'essaimage d'entreprise par la recherche (TIP)(Salle N° 3)
- 9.00 a.m. Committee for Scientific and Technological Policy - Working Group on Innovation and Technology Policy: Thematic Workshop on Research-Based Spin-offs (TIP) (Room N° 3)
- 8 10 h 00 COMITE DES POLITIQUES DE DEVELOPPEMENT TERRITORIAL - Groupe de Travail sur les Politiques Territoriales dans les Zones Rurales - Première Session (Salle N° 4)
- 10.00 a.m. TERRITORIAL DEVELOPMENT POLICY COMMITTEE - Working Party on Territorial Policy in Rural Areas - First Session (Room N° 4)
- 8 9 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE - Groupe de travail sur la biotechnologie: Groupe d'expert sur "Les systèmes d'évaluation de la qualité microbiologique de l'eau potable". (37bis, boulevard Suchet)
- 9.30 a.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC ET TECHNOLOGICAL POLICY - Working Party on Biotechnology: Steering Group meeting on "Microbiological Testing of Drinking Water" London Workshop. (37bis, boulevard Suchet)
- 8 9 h 30 CONSEIL - Réunion informelle préparatoire au Conseil (Salle E)
- 9.30 a.m. COUNCIL - Informal Meeting in preparation of Council (Room E)
- 8 - 9 9 h 30 PIIC - Groupe de travail sur la sécurité de l'information et la vie privée (Salle C et 5)
- 9.30 a.m. ICCP - Working Party on Information Security and Privacy (Room C and 5)

LCS/CONF/W(99)49

- | | | |
|--------|------------|---|
| 8 - 9 | 15 h 00 | COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion au niveau des hauts fonctionnaires (Salle N° 2) |
| | 3.00 p.m. | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Senior Level Meeting (Room N° 2) |
| 8 - 9 | 9 h 30 | AIE - Groupe permanent sur la coopération à long terme (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| | 9.30 a.m. | IEA - Standing Group on Long-Term Co-operation (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| 8 - 10 | 9 h 30 | ELSA - Session annuelle du SOPEMI (Système d'observation permanente des migrations) (Salle N° 6) |
| | 9.30 a.m. | ELSA - Annual Meeting of SOPEMI (Continuous Reporting System on Migration) (Room N° 6) |
| 8 - 10 | 9 h 30 | CIME - Comité de l'investissement international et des entreprises multinationales - Réunion du CIME SNH (Salle N° 1) |
| | 9.30 a.m. | CIME - Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Meeting of the CIME (Room N° 1) |
| 9 | 10 h 00 | CONSEIL (Salle C) |
| | 10.00 a.m. | COUNCIL (Room C) |
| 9 - 10 | 9 h 30 | ELSA - Réunion sur les implications de l'incapacité et du handicap dans des populations vieillissantes : les défis du pilotage des politiques sociales |
| | 9.30 a.m. | ELSA - Meeting on implications of disability for ageing populations: Monitoring social policy challenges |
| 9 - 10 | 9 h 30 | PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Stratégies actuelles de gestion de la sécurité et de mise en oeuvre (Salle N° 10) |
| | 9.30 a.m. | PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Safety Management and Implementation Strategies (Room N° 10) |
| 9 - 10 | 9 h 00 | Comité de la politique scientifique et technologique - Groupe de travail sur la biotechnologie: Groupe d'experts sur "Les systèmes d'évaluation de la qualité microbiologique de l'eau potable"(2, rue du Conseiller Collignon) |
| | 9.00 a.m. | Committee for Scientific and Technological Policy - Working Party on Biotechnology: Expert Meeting on "Microbiological Testing of Drinking Water" (2, rue du Conseiller Collignon) |

- | | | |
|----|------------|---|
| 10 | 10 h 00 | Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultation des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public (Salle N° 1 et 5) |
| | 10.00 a.m. | Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits (Room N° 1 and 5) |
| 10 | 9 h 30 | COMITÉ D'EXAMEN DES SITUATIONS ÉCONOMIQUES ET DES PROBLÈMES DE DÉVELOPPEMENT - EXAMEN ANNUEL DES PAYS-BAS (Salle N° 2) |
| | 9.30 a.m. | ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - ANNUAL REVIEW OF THE NETHERLANDS (Room N° 2) |
| 10 | 15 h 00 | REUNION ENTRE LA COMMISSION DE LIAISON AVEC LES ORGANISATIONS INTERNATIONALES NON GOUVERNEMENTALES ET DES REPRESENTANTS DU TUAC (Salle C) |
| | 3.00 p.m. | MEETING BETWEEN THE LIAISON COMMITTEE WITH INTERNATIONAL NON-GOVERNMENTAL ORGANISATIONS AND REPRESENTATIVES OF TUAC (Room C) |
| 10 | 10 h - | Gestion des Ressources Humaines - Sous Comité Hygiène, Sécurité et Conditions de Travail (Salle N° 11) |
| | 10.- a.m. | Human Resource Management - Sub-Committee on Health, Safety and Working Conditions (Room N° 11) |
| 10 | 10 h 00 | AIE - CONSEIL DE DIRECTION ET COMITÉ DE GESTION
(9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| | 10.00 a.m. | IEA - GOVERNING BOARD AND MANAGEMENT COMMITTEE
(9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |